

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

INSERCCIONES.

Anuncios, reclamos y comunicados á precio convencionales. La correspondencia toda al director gerente, calle del Rubio, 23, pral.

SUSCRIPCIONES.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en la librería de D. Wenceslao Sagredo, Puebla, 6.

AÑO XXIII. NÚM. 5457 DE LA NOCHE.

MADRID, MARTES 5 DE NOVIEMBRE DE 1872.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23

BAÑOS DE ARCHENA.

Atendida la suave temperatura del clima, estarán abiertos de orden del gobierno hasta fin de noviembre.

PRIMERA EDICION.

He aquí las noticias que hoy publica la Gaceta acerca del movimiento carlista.

Cataluña.—La facción Ferré, en número de 120 hombres, fué desalojada del pueblo de Tuxent (Lérida) la mañana del 29 de octubre último por una columna de carabineros y voluntarios de la Seo de Urgel al mando del comandante capitán de carabineros D. José Malo. La facción tuvo un oficial muerto y 16 prisioneros, entre ellos un oficial; habiéndose cogido varias armas y pertrechos de guerra. La columna perdió un carabiniere y tres voluntarios muertos, teniendo además tres voluntarios heridos.

Las columnas Otal y Hernandez marchaban sobre Marraig en persecucion de la facción Tallada; persiguiendo asimismo al coronel Escoda á la partida Nastallat.

En el resto de la Península no ocurre novedad.

La Gaceta de hoy publica el decreto autorizando al ministro de Marina para presentar á las Cortes la esposicion y proyecto de ley para la publicacion y cumplimiento del reglamento de presas marítimas.

El gobernador superior civil de la isla de Puerto-Rico participa con fecha 13 de octubre último, que el estado sanitario de la misma continúa siendo satisfactorio.

La temperatura máxima de Madrid fué ayer de 15.1 grados y la mínima de 3.8.

Ayer no llovió en ninguna provincia.

El proyecto de ley de presas marítimas, de que hablamos mas arriba, contiene 63 artículos y una disposicion transitoria.

En ella se dispone que todo buque perteneciente á la marina militar del enemigo que sea apresado por los buques, así como los cañones, armas, mun-

niciones, etc., etc., se adjudicará al Estado, sin retribucion pecuniaria alguna para los apresadores. Los buques apresados se incorporarán á nuestra armada.

Que las piedras preciosas, géneros de oro y plata, mercancías y cualesquiera otros efectos que no sean artículos de guerra, pertenecerán á los apresadores.

Que el valor de los buques corsarios, de los armados en corso, y las mercancías de los mercaderes enemigos, así como las de los neutrales, por violacion de bloqueo, transporte de contrabando de guerra ú otra causa, serán declarados buenas presas y se repartirán entre las dotaciones de los apresadores.

Signen otras varias disposiciones referentes al reparto de los efectos apresados, así como de las atribuciones de los jefes y oficiales de marina.

La comision de actas de la diputacion provincial, compuesta de los señores D. Pedro Luis Ramos Prieto, D. Mariano Fresneda y D. Antonio Rey y Garcia, presentó ayer dictámen respecto á las actas de la Concepcion, Bilbao, Prim, Hernan-Cortés, Desengaño, Cañizares, Peñon, Arganzuela, Platerías, Pizarro, Rubio, Daoiz, Hospital, San Martin de Valdeiglesias, Camporreal, Algete, Villarejo de Salvanes, Chinchon, Alcovendas, Ciempozuelos y Valdemorillo, las cuales fueron aprobadas y tomaron asiento los respectivos diputados, reservándose respecto á dos actas únicamente, que se someterán á la diputacion en la próxima sesion.

El Sr. Morés, como ponente de la última comision provincial, leyó en la sesion de ayer un estado demostrativo de la situacion numeraria actual de la diputacion, la que aparece ser bastante lisonjera, puesto que despues de cubiertas las atenciones del actual ejercicio y gran parte del anterior, resulta una existencia de más de 100000 peseta. El Sr. Morés dijo que gran parte de este resultado se debía al ordenador de pagos, Sr. Ramos Prieto, para el que propuso un voto de gracias, que fué acordado por unanimidad.

Mañana de once á una pasarán á percibir la paga del mes anterior los subalternos y cuerpos especiales de reemplazo, y de una á cuatro los capitanes.

Pasado mañana lo verificarán de una á dos los comandantes y de dos á cuatro los tenientes coroneles y coroneles.

SEGUNDA EDICION.

La junta directiva del partido constitucional la componen los señores duque de la Torre, Topete, Rios Rosas, Sagasta, Santa Cruz, Lorenzana, Aurióles, Zabala, Ayala, Camacho, marqués del Duro, Balaguer, Malcampo, Bassols, Groizard, Fernandez de la Hoz, De Blas, Romero Ortiz, Ulloa, Romero Robledo, general Rey, Martin Herrera, Elduayen, Alonso Colmenares, Alonso Martinez, Candau, con otros generales que no han podido asistir á las últimas reuniones, con todos los que son hoy senadores y diputados del partido, y con los cuatro secretarios Sres. Gullón, Rute, Muñoz Sepúlveda y Montes (D. Gregorio).

En cuanto tuvo conocimiento el director general de Obras públicas de la huelga de los maquinistas del ferrocarril de Zaragoza, dispuso que se telegrafiasse á los gobernadores de las provincias por donde atraviesan las líneas de los de Madrid á Zaragoza y á Alicante, y del Norte de España, á fin de que procurasen lograr que parte del personal de estas pasara á hacer el servicio de la primera, sin desatender el de las líneas á que pertenecen.

También parece que el contralmirante de la escuadra anclada en Barcelona, Sr. MacMahon, se apresuró á ofrecer al director de la espresada compañía el personal de maquinistas y fogoneros de los buques que hubiese menester para contrarrestar los efectos de la huelga, y con objeto de que pudieran circular todos los trenes, cuya suspension causaba perjuicios á la compañía y al público en general.

En el distrito del Ferrol el candidato radical D. Victoriano Suances ha obtenido ayer, primer día de elecciones, 2102 votos.

En Tarragona las oposiciones no presentan candidatos. La votacion de ayer es favorable al candidato radical señor Borrell.

En Lérida el candidato radical señor Patiño ha obtenido ayer 306 votos. De las mesas hubo nueve adictas.

De Lucena (Castellon) la distancia de muchos de los pueblos á la capital del distrito, no permite conocer aun el resultado general de las mesas; pero todas las ya conocidas son adictas.

En Valmaseda tiene probabilidades de triunfo el candidato adicto Sr. Villavaso.

Hoy quinto aniversario del fallecimiento del ilustre duque de Tetuan, se ha conmemorado al insigne varon en la iglesia de las Salesas Reales, con una misa cantada con vigilia y responso, con arreglo á la escritura de fundacion del monumento sepulcral dedicado á dicho señor y costeado por suscripcion nacional.

En vista de la firme resolucion del Sr. D. Carlos Maria de Pönte, electo alcalde presidente del municipio, y de las razones que ha espuerto para no aceptar dicho cargo, fundadas muy especialmente en motivos de salud, el Ayuntamiento acordó ayer declarar vacante dicho cargo y proceder á nueva eleccion.

Ayer fué recibida á libre plática en Palma de Mallorca la fragata de guerra Numancia. La salud á bordo era inmejorable.

La diputacion provincial acordó ayer que el número de sesiones que debe celebrarse en el actual periodo semestral sea de 30, fijando para este objeto los martes y viernes de cada semana á las dos de la tarde.

La junta directiva del colegio notarial de Madrid no ha consentido la visita de protocolos que intentaba practicar el visitador general de la renta del papel sellado de esta provincia, mientras no se acredite que el visitador nombrado por la Hacienda se halla en alguna de las categorías marcadas en el art. 40 de la ley y 108 del reglamento del notariado y conforme á lo determinado reiteradamente por el gobierno. Así lo dice la Gaceta del notariado.

El domingo próximo 10 del actual tendrá lugar en el templo de San José, calle de Alcalá, mediante hallarse en obra el de Santo Tomás, donde el colegio de Notarios tiene su capilla propia.

la solemne funcion religiosa que el mismo colegio celebra anualmente.

En breve se publicarán las vacantes de varias notarias.

Con el título de Sentencias del tribunal supremo de la opinion publica se ha inaugurado una publicacion semanal, notable por el fondo, cuanto original por la forma. La primera sentencia versa sobre el pleito que de inmemorial ante nos pende en primera y única instancia entre los gobernados y los gobernantes de la nacion española, sobre normalizar la situacion económica del país, y plantear cuantas reformas exigen imperiosamente el estado del mismo y la suerte de sus clases contribuyentes y proletarias.

El corresponsal en Londres del Debate dice que el Sr. Moret trabaja mucho en la cuestion de derechos sobre los vinos españoles, pues sabido es que es de todo punto imposible competir con los franceses por la menor fuerza alcoholica de los de nuestros vecinos.

Los periódicos conservadores constitucionales publican la circular que la junta directiva de dicho partido dirije á los comités de provincia con motivo de la acusacion al ministerio que presidió el Sr. Sagasta. La extension de este documento no nos constante reproducirlo y nos limitaremos, por lo tanto, á transcribir sus últimos párrafos:

«Importa en verdad evitar desde ahora que la serenidad de nuestra conciencia y la fria tranquilidad de nuestra reserva, puedan confundirse con la atonia del que vive postrado ó con la inmovilidad de la muerte. Dejemos para siempre miramientos exagerados ó no comprendidos, y preparámonos resueltamente á la intervencion que nos reservan en lo porvenir las dudas, las inquietudes y las alarmas que están oscureciendo y abrumando al presente. Estrechémonos, sobre todo, la union que no alcanzan y deniegan nuestros contrarios, agrupándonos ahora en torno de los ministros acusados para llegar con ellos y con nuestra bandera á todos los palenques, á todos los combates que puedan trabar nuestros enemigos, así los que ya deben considerarse iniciados como los que percibe entre las nieblas de lo futuro una vista perspicaz y penetrante.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

HISTORIA DE UNA MUJER.

41

—¿Pues de qué, entonces? ¿Tenéis capricho en atormentarme?

—Todo es posible. En la mujer hay algo de feroz siempre!

—¿Si no de feroz, de cruel!

—¿Habeis oido hablar alguna vez de la comedia que se titula La alegría del miedo?

—Sí, infinitas. ¿Pero á dónde vais á parar?

—¿No queréis comprenderme?

—¿Qué puede existir de comun entre la heroína de la comedia que lleva ese título y yo? Ni aguardo ni temo á nada; todo lo que amo está en este momento al lado mio...

—Y sin embargo, hoy vais á recibir una visita importante.

—¿Una visita? ¡no, por Dios, dispensadme de ella!

—Es imposible, —dijo la dama tomando su mano y observando fijamente su rostro.

—¿Quién va á venir? ¿A quién esperáis?

—¿Adivinad!

—Vuestro esposo quizá?

—No por cierto.

—Entonces no adivino.

—Un personaje importante.

—No, importuno, diréis mejor. No hay nadie á quien yo desee hablar; lo temo todo y no espero nada.

—¿Pues ha llegado el tiempo de esperar lo todo!

Héctor pasó la mano por su frente contrada y no se atrevió á pronunciar una frase. Esperaba siempre.

—¿Recordais lo que me habeis dicho durante mi anterior estancia en el castillo?

—Os he dicho tantas cosas, —dijo el ciego como consultando sus recuerdos.

—No yo llevaba de vos un recuerdo triste y doloroso, tanto que resolví, de acuerdo con vuestra querida Gabiela, sin la cual yo no me habia atrevido á intentar nada, someteros á una prueba suprema. He consultado á los mejores médicos; he apelado hasta á la coquería en provecho vuestro y me he procurado entrevistas con los especialistas más célebres.

—¿Qué buena sois!

—No os asombraré si os digo que he hallado muy divididas las opiniones, como sucede siempre que se consultan varios. Basta que un hombre de ciencia diga que si para que el otro diga que no. Por fin he encontrado uno, jóven aun y ya una celebridad, el doctor Hervine de Malval; tiene ambicion de gloria porque tiene conciencia de su mérito y sabe que no se llega á los primeros puestos sin un poco de controversia. Avido de renombre, y tambien de dinero, gusta intentar todo lo que es difícil...

—Acabad por favor.

—En las circunstancias particulares en que os encontráis, es el único á quien yo os entregaría con confianza.

—Basta para mí que vos se la otorguéis.

—Le he explicado el origen de vuestro mal y su actual estado, y está persuadido de que la ciencia dispone de algunos remedios que combatirán vuestra ceguera por obstinada que sea.

Mr. de Melcy escuchaba á Mad. Dorville con un ídolo creciente, que se revelaba en su frente pálida, en sus manos frías, en sus labios trémulos.

—Sois en extremo buena —dijo despues de algunos instantes de silencio, — y os quedo muy reconocido por lo que habeis hecho, por lo que aun pensais hacer. ¡Pero he esperado tanto en vano!

—¿Que ya desesperais, ¿no es eso?

—¡Ah!

—Acaso en vuestra situacion yo haria lo mismo; pero como, despues de todo, no os puede suceder más que quedaros como estais, me parece que seria razonable sometiéndoos á esta última prueba.

—Pues qué, ¿habeis creido que me llegaría? Aunque mi vida se arriesgase la jugaría á esta última carta. Si, os lo juro de todo corazón.

—Gracias, amigo mio, confío en que todo saldrá bien.

—Vive en París, —se dijo, — tiene muchas relaciones, conocerá muchos médicos, creo que nos profesa verdadero afecto á mi marido y á mí, y hará cuanto esté en sus manos por servirnos!

Mad. Dorville acogió esta invitacion de la condesa, como esta habia esperado, con singular interés; prometió en más activa cooperacion y cumplió su palabra.

Difícil hubiera sido desplegar un celo más vehemente, más infatigable actividad.

Conocia á mucha gente, sus relaciones se extendian de uno á otro límite de la capital, y trataba á muchas especialidades de todos géneros. Los grandes médicos, como los grandes poetas y juriscóndulos, gravitaban todos en su órbita y nada le era más fácil que atraerlos hacia sí.

Jóven, bella, espiritual, elegante, gastando el dinero sin contarle, mujer de moda, en fin, que es el principal elemento de la vida parisien, era una de esas reinas que el mundo adora, y que no por ser su cetro un abanico, dejan de ser soberanas absolutas por el ingenio y por la gracia cuyos menores deseos son obedecidos; sus amigos son esclavos y les basta indicar una cosa para verla al punto realizada.

Parece que todos querian decirle como el poeta á su amada:

«No contemples esa estrella, que no te la puedo dar.»

No era una estrella, era la vista de Mr. de Melcy lo que pedía al jóven doctor Hervine de Malval.

El doctor Hervine, una de las esperanzas de la nueva escuela, habia sido todo el invierno una mariposa en torno de Mad. Dorville.

—Si no debo hacer más que eso para agradaros satisfacha, porque se hará.

—Muchos han abandonado la empresa, doctor.

—Pero yo no la he intentado!

—Habrá que salir de París.

—Mejor, siempre que vos me acompañéis.

—Yo iria mucho más lejos por complaceros.

—¡Mil gracias!

—Ademas, me basta saber que mis ilustres compañeros han abandonado la duracion para que yo tenga un placer en intentarla.

—Enhorabuena, vuestro amor propio se interesa en el asunto y no dudó de vuestro interés.

—¿Hé ahí un elogio que me ofende?

—Justicia de mujer, ¿no es verdad?

—¡dijo Valentina riendo.

—¿Cuándo partimos?

—Cuando querais; no necesito más tiempo que el de ponerme dos ó tres vestidos y sombreros en unas cajas.

—¡Ah! el capítulo de los sombreros. ¡Aristóteles hizo bien de no olvidarlo!

—Eso prueba que tenia una mujer.

—¿Todo esto os detendrá ocho dias?

—Partiremos dentro de tres.

—Corriente; es decir, que el sábado nos ponemos en camino.

—Sí, ya os haré saber la hora. ¡Hasta el sábado!

—¡Hasta siempre!

Mad. Dorville, al volver á su casa, escribió á la condesa la carta que hemos leído al principio de esta historia y que produjo á Gabriela una agitacion fácil de comprender.

En cuanto á Héctor, á quien su mujer nada dijo, no podia adivinar el objeto de aquel viaje en tal momento del año.

Ninguna de las conjeturas que hacia le satisfacian, porque no se atrevia á creer lo mismo que deseaba.

Fuese que la noticia sola infuyese, desde aquel momento volvió á reinar la animacion en el castillo. El amor, que tiene la virtud de embellecerlo todo, habia cambiado ya una vez para monsieur de Melcy aquella soledad en un eden. Perdido aquel amor, se habia transformado el castillo en desierto, y Gabriela, que lo habia observado, experimentaba una alegría melancólica al pensar que la llegada de su amiga iba por algunos dias á encantar de nuevo la existencia de Héctor.

XXVII.

Los dos esposos fueron á buscar á la viajera á la estacion.

Mad. de Melcy, á quien los empleados conocian y dejaban pasar al anden, al

Tales son las convicciones de esta junta, y ninguna satisfaccion de halagaria tanto como la de verlas compartidas por sus dignos amigos de ese comité, esperando de V. y de ellos, que si les prestan su aprobacion, se sirvan ponerlo en nuestro conocimiento y propagar estas opiniones entre nuestros correligionarios de esa provincia.

Ayer se constituyó la diputacion provincial de Madrid, eligiendo para formar la mesa á los Sres D. Pedro Luis Ramos Prieto, presidente; D. Nicolás Fernandez, vicepresidente, y secretarios los Sres. D. José Martinez Escobar y D. Gerónimo Luna.

La comision permanente elegida ayer por la diputacion, la componen los señores Guerrero Brea, Morca, Rodriguez Hermúa, Fresneda y Rey y Garcia.

Hoy habrá llegado á Madrid Mr. John Lemoire, distinguido publicista francés y redactor del Journal des Debats. Parece que el objeto de su venida es estudiar la situacion política de España.

Anoche llamaban vivamente la atencion del público los grandes escaparates del establecimiento de ropa blanca que se inauguraba en la calle del Carmen, núm. 6. El bello sexo que los rodeaba constantemente no se cansaba de admirar, así la riqueza y las novedades que encierran como la perfeccion y belleza de los bordados ó el buen gusto que preside en la confeccion, pues todo estaba allí dignamente representado. Damos la enhorabuena á las novias que son á quienes parece dedicarse más especialmente este establecimiento, que por lo visto se propone hacer una verdadera revolucion respecto á los precios que han regido hasta hoy en este artículo.

Los diarios carlistas felicitaron anoche á su candidato régio por ser el día de San Carlos, que le da nombre. Además, segun la Esperanza, ayer se dió un socorro extraordinario á los presos pobres de su partido que se hallan en la cárcel del Saladero.

Se ha fugado de casa del señor vizconde de los Antrines su ayuda de cámara, robando 1000 duros que sus rajas, con una llave que arregló y limó, de una mesa-escritorio. Este desgraciado, que tenia sus documentos corrientes, se llama, segun dice un colega, Santiago Lauriz y Mijangos y es natural de Haro, provincia de Logroño.

Los tribunales entienden en el asunto. El nuevo diario democrático titulado España, lo redactan los Sres. Castro y Blanco, Blanco, Calabia, Revilla y Alcalá Sallano.

La direccion general de Propiedades

y derechos del Estado ha dispuesto que en el día 11 del corriente den principio las oposiciones á las seis plazas de aspirantes de segunda clase, con 1000 pesetas de sueldo, que en aquella dependencia resultan vacantes, segun convocatoria publicada en la Gaceta del 23 de octubre último. En la secretaría de aquella direccion siguen admitiéndose solicitudes hasta el día 8.

Ha visto la luz pública el segundo resumen de los trabajos verificados por la Comision de la Flora forestal-española: cuya obra revela el mayor celo é inteligencia de parte de los dignísimos individuos que constan en ella, y muy especialmente de su tan ilustrado cuanto molesto jefe, el distinguido botánico, inspector del cuerpo de ingenieros de montes, Sr. Laguna. Las investigaciones científicas de dicha comision han prestado un gran servicio al país, dando á conocer un crecido número de especies botánicas forestales que pueblan los montes de la Peninsula.

Sobre antigüedades de Cuba nada se habia escrito hasta el día; pero vemos llenado este vacío en la última entrega que se acaba de repartir, perteneciente á la gran obra «Museo de antigüedades» que se publica en esta corte y en la que aparece una curiosísima é interesante monografía, por el ilmo. Sr. D. Miguel Rodriguez Ferrer.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos los siguientes despachos telegráficos:

Paris, 4. Los proyectos relativos á la presidencia del Sr. Thiers durante cuatro años, y al interinato de la presidencia serán presentados á la Asamblea tan pronto como reanude sus sesiones.

Despues se discutirán los presupuestos. Los periódicos anuncian que el tratado de comercio entre Francia é Inglaterra será firmado el 11 de noviembre.

En la Bolsa se han cotizado: El empréstito á 87-5.

El 3 por 100 francés á 52-90.

El 5 por 100 id. á 84-55.

El interior español á 26 3/8.

El exterior, idem, á 30-5/16.

Londres, 4. El exterior español, á 30 1/4.

El portugués á 41 3/8.

Amberes, 4. El 3 por 100 español, á 29 1/4.

El portugués, á 40 3/4.

Amsterdam, 4. El Banco Nacional de esta ciudad ha elevado el descuento á 4 1/2 por 100.

Berlin, 4. El emperador de Rusia ha dirigido una carta autógrafa al príncipe Federico Carlos, á la cual se atribuye grande importancia. El czar manifiesta sus simpatías por el ejército prusiano, recuerda las victorias de Prusia sobre Francia é insiste en la conveniencia de que sea cada vez más estrecha la intimidad entre Prusia y Rusia.

Versalles, 4. Los alemanes se están preparando para abandonar por completo á Reims pasado mañana.

El viernes próximo no quedará en Chalons ninguna fuerza alemana.

Segun las partes de las autoridades los desórdenes de Besseges no han tenido ningun carácter político, siendo originados únicamente por una cuestion de consumos.

Segun las últimas noticias no ha vuelto á turbarse el orden.—Fabry.

Dice la Iberia que el Sr. Ruiz Zorrilla llevó ayer su prudencia hasta el extremo de no tomar la palabra en la seccion á que corresponde. Contra esta inexactitud de nuestro colega, inexactitud que creemos involuntaria, apelamos á los que fueron testigos de la decidida actitud del presidente del Consejo al contestar á alguno que hablaba de nebulosidades. Creemos á la Iberia bastante imparcial para que, informándose de lo que ocurrió, diga lo cierto, nada más que lo cierto, en muestra de su buena fé.

Creemos que desde mañana habrá sesiones por la tarde y por la noche en el Congreso mientras dure la discusion de los asuntos financieros.

D. Miguel Lorenzo Fernandez, electo oficial primero de la tesorería central de Manila, ha sido nombrado auxiliar de la clase de cuartos del ministerio de la Gobernacion, en virtud de permuta con el funcionario que ocupaba este destino.

Parece que domina en la subcomision de presupuestos el pensamiento de conservar la ley y reglamento del cuerpo de contabilidad y tesorerías del Estado; pero muchos diputados dicen publicamente que ese cuerpo debe subordinarse á las disposiciones por que se rijan las demás carreras civiles del Estado; es decir, no conceder la inamovilidad más que á los que hagan oposicion y ganen sus plazas en público, certamen.

Ha sido ascendido á secretario del gobierno político de Mindanao (Filipinas), D. Ricardo Alvarez Enrique.

Acaba de publicarse la Guia de forasteros correspondiente al año económico actual.

A consecuencia de la reforma hecha en la administracion de Fernando Poo, han sido declarados cesantes D. Ramon Chaperon de la Barca, jefe de Fomento de dicha isla, y D. Diodoro Tudela, secretario del gobierno de la misma.

Pronto se publicará el reglamento por que se han de regir las secciones provinciales de Propiedades y derechos del Estado.

Ha sido nombrado jefe de negociado de segunda clase, secretario letrado del gobierno de Fernando Poo D. Manuel Ricardo Bitine, juez asesor de dicha colonia.

La direccion de Propiedades habrá empezado hoy la entrega á la del Patrimonio con todas las formalidades prevenidas en la ley, de los edificios pertenecientes á la Corona y reservados al monarca.

Ha sido nombrado oficial primero de la tesorería general de Hacienda en Filipinas D. Pedro Gutierrez, auxiliar del ministerio de la Gobernacion.

Los escolapios han aceptado la propuesta de los reyes para fundar en el Escorial un colegio de primera y segunda enseñanza, encargándose á la vez de conservar aquel monumento artístico, y cumplir las cargas espirituales consignadas en los testamentos de Felipe II y sucesores. En este colegio el rey sufragará los gastos que ocasionen los hijos de militares muertos en campaña y los de los funcionarios civiles que se consideren acreedores á esta gracia.

El tribunal de exámenes de aspirantes á procuradores en la audiencia de Madrid, lo han compuesto el magistrado D. Eugenio Santin de Quevedo, presidente; D. Benito Gutierrez, como abogado; D. Augusto Comas, como catedrático, y los Sres. D. Manuel Marco de Villar y D. Ignacio de Santiago y Sanchez, como decano y secretario primero del colegio de procuradores de esta corte.

De los aspirantes á procuradores, examinados en los que han tenido lugar en la audiencia de Madrid en la segunda quincena del mes último, con arreglo á lo dispuesto en el reglamento de 16 de noviembre de 1871, han sido aprobados D. Emilio Blanche, D. Ildefonso Gutierrez, D. Francisco Egea, D. Julio Arellano y D. Manuel Garcia Noblejas.

La notable carta manifiesto que la junta directiva del partido constitucional ha dirigido á sus correligionarios en provincias, ha sido redactada por el secretario de la misma comision señor D. Pio Gullon, al que han felicitado los hombres mas importantes por obra tan bien pensada y tan bien hecha.

Una comision de la empresa del ferrocarril de Zaragoza ha solicitado ayer del capitán general de Barcelona se la faciliten de los cuerpos los hombres que puedan y quieran prestar sus servicios para la circulacion del tren-correo.

Ayer empezó la recluta para Cuba en el hunderin de Madrid, con gran concurrencia de voluntarios, habiendo pasado de cuarenta individuos los que fueron reconocidos y filiados en el acto.

En la caja de Ultramar se acaban de recibir de Cuba letras por valor de cien mil duros, de cuya suma se invertirá la mayor parte en el pago de expedientes de individuos fallecidos en aquella Antilla.

En una de las secciones en que hubo ayer empate y vencieron al fin los ministeriales, se debió esta victoria á que un diputado republicano faltó y se encontraba por equivocacion en otra seccion que no era la suya.

Los republicanos se quejaban hoy de haber perdido la votacion en dos ó tres secciones por ausencia de algunos de los diputados sus correligionarios.

Gran número de hombres políticos distinguidos han asistido hoy á la misa celebrada en las Salesas á la memoria del inolvidable D. Leopoldo O'Donnell. El rey ha enviado al general Tasara y dos ayudantes.

Se han recibido en el Congreso los datos que comprueban que no es incompatible el diputado señor Poveda, puesto que renunció oportunamente el cargo de catedrático del instituto de Alicante.

Ha sido aprobada la permuta que tenia solicitada D. Pedro Gutierrez, auxiliar del ministerio de la Gobernacion, con D. Miguel Lorenzo Fernandez, electo oficial primero de la tesorería de Hacienda pública de Filipinas.

El ex-diputado por Tarragona, don Magin Lladós y Rius, se ha adherido por medio de una carta á la actitud y declaraciones de los constitucionales sus correligionarios.

El Sr. D. Justo Zaragoza, secretario que ha sido del gobierno político de la Habana, acaba de publicar el primer tomo de una obra notabilísima y destinada á llamar poderosamente la atencion. Titúlase Las insurrecciones de Cuba, y como este título indica, es la historia detallada de los sucesos de más trascendencias ocurridos en nuestra provincia ultramarina.

Pasado mañana jueves, tendrá lugar en el teatro de la Alhambra el beneficio del joven escritor aragonés Sr. Marquina.



ver descender á Valentina corrió á ella y la estrechó en sus brazos.

—Héctor esta aquí,—murmuró,—nada le he dicho. ¿No crees que será bastante anunciárselo mañana por la mañana?

—Sí, buena madre,—murmuró madama Dorville estrechando su mano.

—Buena madre!—murmuró Gabriela sonriendo.—Ese nombre no me ofende; le acepto porque es más verdadero de lo que vos misma crees.

—Porque le creo verdadero lo digo,—replicó Valentina fijando en ella su penetrante mirada;—pero si sois la mejor de las madres, no os impide eso ser la mas amable de las esposas.

Gabriela se encogió de hombros, y en el momento en que un criado llegaba con el equipaje de Valentina (¿qué mujer viaja sin equipaje?), dijo á esta con la mayor ingenuidad:

—Mañana por la mañana tendréis los dos, como de costumbre, vuestra sesion matinal; es preciso que sigais con las mismas costumbres que á él le halagan. En ese momento, vos que tenéis tanto ingenio, le podéis prevenir de la llegada del doctor, y obtener su consentimiento para la operacion. Creo que os será fácil conseguirlo, porque predicais á un convertido. Hasta ahora no se ha negado á ninguna prueba; ¿cómo se ha de negar á esta que viene de vos? No dándole la noticia hasta mañana, le libramos de la impaciencia de una mala noche; no tendrá mas que algunas horas de inquietud, y en ellas procuraremos no dejarle solo.

—En todo pensais!

—Es natural; ¡si no se pensara en todo lo que interesa al marido y á los hijos, no se merecería ser esposa y madre! Pero venid; nos aguarda á la puerta de la estacion en el carruaje, y ya estará impaciente.

Las dos jóvenes atravesaron las salas de descanso y Valentina dejando un poco atrás á su amiga, lanzóse rápidamente al carruaje, tomó las dos manos del ciego, que ya se tendian hácia ella y dijo:

—Os he dado una sorpresa!

—¡Oh! sí, delicioso!

—No tanto como parece,—repuso Valentina sonriendo.

—¿Qué querais decir?

—Digo que me habeis hecho muchas

protestas y ahora veremos si son sinceras.

—¡Ah! ¿Necesitais pruebas? Hablad, estoy pronto.

—Silencio; aquí está Gabriela.

La condesa en efecto que venia de hacer no sé qué recomendacion al jefe de la estacion, llegó al carruaje, tomó asiento al lado de Mad. Dorville y frente á su marido.

—Espero, Héctor,—dijo al conde,—que habeis dado gracias á esta querida amiga por la bondad que muestra al querer participar de nuestro destierro.

—He dicho á esta señora que estaba enteramente confundido; creo que se lo habré dicho mal á fuerza de sentirlo bien.

—Dejar á Paris en esta estacion,—repuso Gabriela,—es un verdadero sacrificio para una elegante como vos. Valentina; aun en Cuaremas vosotros los paganos tenéis grandes fiestas en Paris.

—Como que es la gran época! Nuestro carnaval empieza cuando el de todo el mundo acaba; ¿pero qué significa todo eso? mucho ruido, mucho humo y despues nada.

—¡Oh! Valentina filosofa!

—Lo soy siempre.

—Sobre todo, cuando Mr. Dorville no está aquí para conducirnos á los salones.

—Señor conde, nada se os escapa. Veo que es imposible engañaros; sobre todo cuando Mad. de Melcy os lee mis cartas.

Todo el día pasó entre transportes de alegría y con una animacion, cuyo secreto parecia haberse llevado la joven parisien entre los pliegues de su traje y entre ellos volvia.

Hasta los dos niños, Pablo y Enrique, ta, suspensos al cuello de Mad. Dorville, se atrevieron á decir, por vez primera en su vida, que se les enviaba á acostar demasiado temprano.

Sin embargo, un observador perspicaz hubiera podido advertir en Mad. de Melcy una sobreexcitacion que no era enteramente natural; las verdaderas alegrías son mas tranquilas y pareciera que la mujer del ciego procuraba aturdirse. Al día siguiente tuvo una inquietud que en vano trataba de disimular.

Valentina misma, aunque poco á propósito para preocuparse de la suerte del prójimo, comprendía la responsabilidad que sobre ella pesaba y no podía menos de inquietarse ligeramente.

Héctor era el más dichoso de los tres, recobraba á Mad. Dorville; la recobraba cuando menos podia esperar; iban á ser unos cuantos dias de felicidad, á los que quedar á tanto mas reconocido cuanto que no los aguardaba.

Su único cuidado, si es que ya entonces podia tener alguno, era saber si podría, como en otro tiempo, tener aquella hora de conversacion matinal con Mad. Dorville, por la que daría con gusto todo el resto de su vida; así pues, quedó encantado cuando en el instante de retirarse cada cual á descansar, oyó á su mujer que decía á Mad. Dorville con el acento mas natural del mundo:

—Ya sabeis, querida mia, que no me voy tan temprano y tengo muchos que haceréis por la mañana; cuento con que vos acompañareis ese rato á mi marido y le inspirareis paciencia, si el almuerzo se hace esperar.

—Con mucho gusto, siempre que el señor conde se digna admitir mi modesta compañía.

—Os lo probaré mañana á las diez,—dijo el marido de Gabriela.

Y se separaron. Cuando al día siguiente Mad. Dorville entró en el salon, encontró á Héctor en el sitio donde en otra época le esperaba.

—¿Cómo entonces, aguardaba trémulo de impaciencia!

—Buenos días, amigo,—dijo la dama tomando la mano del ciego;—ya veis que no he olvidado mi promesa.

—No puedo daros las gracias, como desearía, porque he quedado tan sorprendido, tan dichoso, he sentido tal turbacion al saber vuestro regreso... que ahora... no os riais, puedo creer apenas que esto sea cierto. Me parece un sueño. ¿Es verdad que estais aquí? ¿que no es ilusion mia?

La presion de la mano de Valentina le hizo comprender que no era posible dudar; aunque hubiera sido más increíble que Santo Tomás.

—¿No os habrá sucedido ninguna desgracia, no es verdad?—murmuró inclinandose hácia la joven como si hubiera podido verla.

—No; ¿por qué esa pregunta?

—Por nada; pero me parece tan raro...

—Comprendo. ¿Atribuis mi repentina llegada á una querrela conyugal?

—¿Por qué no?

—Pues bien, os engañais, ingrato. Es solo por vos, por quien vengo,

—Os doy gracias con toda el alma. Entonces le pintó con colores vivos la dicha que experimentaba al tenerla en su casa y poder conservarla en ella largo tiempo.

Valentina le dejó hablar; conocia que habia en el alma del ciego un exceso de sentimiento que pugnaba por salir, y cuando por fin le vió mas tranquilo, dijo apoyando su mano en el brazo de Héctor:

—¿Sois valiente?

—En otro tiempo lo era,—murmuró ingenuamente el ciego.

—¿Quiere eso decir que ahora no lo sois?

—¿Ahora? ¡Ah señora! Vos que pareceis compasiva, ¿cómo me haceis semejante pregunta? ¿Puede acaso existir ya en mí el valor? El valor supone la resistencia al peligro. ¿A qué peligro puedo yo esponerme ya? ¿Quién se ha de dignar ya atacarme? ¿Contra quién tengo que defenderme? ¿No soy una miserable criatura, el último de los mortales? ¡Ya veis, señora, que es poca caridad preguntarme si tengo valor!

Mr. de Melcy habia pronunciado estas palabras con un acento doloroso.

—Lo decís muy bien,—dijo Mad. Dorville,—pero lo que decís es insensato. Olvidais que no solo los hombres nos atacan, que tambien nos ataca el infortunio! La vida tiene sus rigores; las pruebas se nos presentan bajo todas formas, y, creedme, un hombre como vos puede estar siempre en el caso de que le pregunten lo que yo acabo de preguntaros ahora. ¿Teneis valor?

—Me conocéis... sabeis lo que sufro... ¡esa es mi respuesta!

—¡Es digna, altanera, como vuestra, en fin! Ella me revela un alma elevada, capaz de todos los sacrificios; ella me dice que puedo contar con vos para una prueba suprema.

—¿Una prueba? ¿qué querais decir? No os comprendo,—esclamó Héctor, que poco á poco iba sintiendo mayor agitacion.—La suerte me tiene tan olvidado que ni aun se digna someterme á prueba alguna. ¡Estoy hasta por encima de la desgracia!

—No habláis más que de la desgracia. ¿A caso la dicha no puede acordarse de vos?

—Lo he creído un instante al encontrarme en mi camino.

—No se trata de mí, pobre loco!

con la 23.ª representación de su comedia de magia titulada 'El sueño de la vida'...

La indisposición que sufrió ayer en el Congreso el diputado Sr. González y Gutiérrez no fue más que un ligero ataque nervioso...

En el Ferrol ha empezado ayer a verse en consejo de guerra una de las causas instruida contra varios de los sublevados.

Ayer se retiró hacia la montaña la facción Castells, perseguida por la columna del brigadier Arrando.

El general Andía llegó ayer a Gerona, en donde espera un convoy de municiones que ha pedido.

De Lugo salió ayer para Monforte el comandante de la guardia civil con 30 nombres, para evitar que pueda alterarse el orden por la cuestión de consumos.

Algunos soldados de los que se hallan en el distrito de Cataluña se han prestado a hacer el servicio de fogoneros en las líneas ferreas...

La disidencia que se nota en alguna fracción de la mayoría, dicen los que la forman, no es una verdadera muestra de oposición al gabinete...

Los amigos del Sr. Becerra se han abstenido de tomar hoy parte en la votación de cuarto vicepresidente...

A mediados del mes actual llegará a París la reina Cristina, que reside ahora en su palacio de Montdesir, cerca del Havre.

El marqués de la Florida, que desea que al abandonar el Peñon de la Gomera no se destruya, sino que se entregue a Marruecos...

Ayer celebraron varios carlistas con un banquete en la fonda Española, los días de D. Carlos, su rey.

El próximo lunes, a las doce de la mañana, comenzarán sus ejercicios de oposición a varias cátedras vacantes de geografía e historia.

La importante subasta de letras de loterías verificada hoy en el Tesoro ha sido adjudicada a los Sres. G. Rolland y C.ª.

Los vecinos de Jerez de la Frontera se quejan de que aquel alcalde preside las funciones que actualmente se verifican en aquel teatro.

El jueves próximo, a las doce de la mañana, tendrá lugar en la dirección general de la Guardia civil el sorteo de un teniente coronel y seis alféreces para pasar a los tercios de la isla de Cuba...

El coronel de caballería Sr. Casanova se ha hecho cargo de la sección de ultramar en la dirección general de la Guardia civil.

Hemos recibido una carta del Sr. Heródero, conserje de la facultad de medicina, en la que nos asegura que el día 2 del corriente no hubo en dicha escuela desorden de ningún género.

Se ha puesto a la venta en las principales librerías de esta corte, el Nuevo método elemental de dibujo topográfico, de los Sres. Argüelles y Domínguez...

Al capitán general de Galicia han pasado dos sumarias instruidas contra un sargento, dos cabos, dos cornetas y diez guardias de arsenales...

Entre Manresa y Monistrol una partida carlista ha destruido algunos postes del telegrafo, cuya avería se estaba reparando con urgencia...

Segun despacho recibido hoy, las relaciones de la plaza de Melilla con el campo continuaban siendo satisfactorias.

Las secciones del Congreso nombraron ayer, entre otras comisiones, las siguientes:

Ascensos en el cuerpo de la armada, a los Sres. Rossell, Anglada, Alcalá Zamora, Rosillo, Ripoll, Ruiz Zorrilla (don Francisco) y Andrés Moreno.

Abandono del Peñon de la Gomera, a los Sres. Vidart, marqués de la Florida, Carmona, Olave, conde del Robledo y Valera.

Cesión de varios solares al ayuntamiento de Madrid, a los Sres. Corcuera, Gallego Diaz, Alvarez Taladrá, Llano y Persi, Puigcerber, Lopez Silva y Alsina.

Ferrocarril de Calatayud a Teruel y Lugo a Utrilla, a los Sres. Rosell, Ariño, Aguilar, Rios Portilla, Soriano Plasant y Franquet.

Suplicatorio para procesar a D. Juan Pedro Moreno Rodríguez, a los señores Gonzalez Gener, Gonzalez Sanchez, Isabal, Garcia (D. Bernardo), Gil Berges, Ocon e Hilario Sanchez.

Para que en todas las demandas judiciales se siga la tramitación establecida en los pleitos de menor cuantía, a los Sres. Gomez de la Vega, Perez Gimenez, Moncaes, Pascual y Casas, Vazquez Gomez, Diez Crespo y Romero Giron.

Involuntariamente dejamos de incluir en la lista de los señores que asistieron a la junta del partido conservador, al Sr. Fontecilla, senador que fué por Jaen.

Se nos dice que la plaza de grabador primero que se ha suprimido en la fabrica nacional del Sello, era de grabador en plancha y los sistemas que allí se emplean son de grabado en hueco y tipográfico.

Están llamando la atención los oradores de la Alameda con sus notables discursos. El día 9 al anochecer saldrá la procesion al muro de la Cuesta de la Vega...

Para mañana miércoles se ha señalado en la sala primera de esta audiencia la vista del pleito que desde hace más de cinco años se viene agitando entre el ayuntamiento popular y vecinos de Villoslada...

La sesion del CONGRESO se abrió a las dos bajo la presidencia del Sr. Rivero.

Leída y aprobada el acta de la anterior, se procedió a la votación de cuarto vicepresidente.

Resultado elegido el Sr. Romero Giron, por 139 votos contra 103, que obtuvo el señor marqués de Sardoal, y 3 papeletas en blanco.

El Sr. Bayona preguntó si era cierto que en Quintanar de la Orden los amigos del Sr. Sagasta han sido recibidos a trabucazos al ir a votar...

El Sr. Isabal apoyó una proposición para que se declarase libre el ejercicio de todas las profesiones, y se tomó en consideración.

El Sr. Orense apoyó un proyecto pidiendo el desestanco del tabaco y papel sellado, y le retiró: apoyó otro sobre abolición de loterías...

Otro sobre supresion de algunos ministerios, fué tambien tomado en consideración.

Otro sobre clases pasivas que fué desechado por 68 votos contra 38.

El Sr. Orense apoyó otra proposición sobre supresion de varias dependencias, importantes direcciones de las armas, audiencias y arsenales...

El mismo señor diputado apoyó otra proposición pidiendo la creación de un papel moneda, que retiró.

Se entró en la orden del día poniéndose a discusión el acta de Villafraanca, que fué aprobada.

El Sr. Maisonnave impugnó la totalidad del proyecto de ley fijando las fuerzas navales.

Habiendo pasado las horas de reglamento, se levantó la sesion. Eran las seis.

Esta tarde hemos recibido los siguientes despachos telegráficos: Lisboa, 5.

La cámara de los Pares, constituida en tribunal de justicia, ha recibido una comunicacion del marqués de Anjega, en la cual protesta, este con-

tra la ilegalidad de la constitucion del tribunal, y por haber sido invitado como juez a fallar un proceso del que le dicen ser reo.

El Sr. Moraes Carbalho ha sido elegido relator para examinar dicho proceso.

Mañana se anunciará una nueva reunion de la mencionada cámara.

Paris, 5.

Los prusianos han evacuado completamente el departamento del alto Marne.

Créese que mañana concluirá la evacuacion del departamento del Marne.

El miércoles llegarán a Reims 50 gendarmes franceses.—Fabra.

D. José Valls, secretario del gobierno de Filipinas, ha sido nombrado administrador central de rentas en dicho archipiélago...

Anoche a las nueve rieron en el salon del Prado dos mujeres, al parecer de la vida airada, y despues de dirigirse ambas algunas palabras no muy decentes, vinieron a las manos y resultó una de ellas herida en la cara...

Esta mañana a las once ha ocurrido un ligero incendio en la casa núm. 103 de la calle de Atocha, en una de las guardillas trasteras...

El miércoles 13, a las dos de la tarde, se celebrará vista pública en la diputacion provincial para el recurso de alzada interpuesto por los comerciantes e industriales de esta corte...

La prueba propuesta para los procesados en la causa sobre el atentado de la calle del Arenal, continúa practicándose ante el juez del distrito del Centro.

Una comision de la empresa del Ferrocarril del Norte ha conferenciado esta mañana con el señor ministro de la Guerra sobre asuntos referentes al movimiento de tropas por aquella línea.

Ha sido presentada al Congreso una proposición de ley para que se permita en España la impresion de toda clase de libros, incluso los de liturgia...

Esta noche reúne en la Presidencia el Sr. Ruiz Zorrilla a los diputados radicales de las provincias cuyo nombre empieza por A, para tratar del estado y necesidades de sus respectivas provincias.

Hoy se han vendido por Madrid unas aleuyas contra el presidente del Consejo, y como carecian de pié de imprenta, la autoridad las ha mandado recoger.

Por el ministerio de Estado se ha mandado a los cónsules de España en el extranjero, que faciliten cuantas noticias les reclamen los industriales y comerciantes respecto a producción y consumo...

Mañana a las tres se constituirá la comision de acusacion.

Hoy ha aparecido el periódico la Nueva España, que viene a defender la política radical.

Esta tarde se ha leído en el Congreso el dictamen relativo al Banco hipotecario.

Ha regresado a Madrid, procedente de Roma, nuestro amigo D. Antonio Valls.

El Sr. Coronel y Ortiz hablará tambien en contra del proyecto de abandono del Peñon de la Gomera.

La comision de abolición de la pena de muerte por delitos políticos, dará probablemente dictamen el jueves en sentido favorable a dicha abolición.

Mañana probablemente habrá sesion en el Senado para dar lectura al dictamen de la comision de los 40000 hombres. El dictamen es favorable.

El domingo dará un banquete el general Sickles, representante de los Estados Unidos, en obsequio y despedida del general Alaminos.

Tienen pedida la palabra contra el proyecto de Banco hipotecario y arreglo de la deuda, los señores Ramos Cal-

deron, marqués de Sardoal, Cesa y Gonzalez (don F.), y en pró los Sres. Garcia San Miguel, Romero Giron, Bona y Gutierrez Gamero.

Ya se ha formulado dictamen favorable a la proposición de ley relativa a la reforma del art. 941 de la ley de enjuiciamiento civil sobre cupones vencidos de obligaciones al portador...

Se ha dispuesto se baje la talla que se ha exigido hasta aquí, para el ingreso en el arma de caballería, así como tambien la alzada de los caballos.

Una señora que habita en la calle de Juan de Dios, núm. 8, piso segundo, intentó anoche poner fin a su existencia disparándose cinco tiros con un pequeño revolver, cuyos proyectiles le causaron en la cara varias heridas...

En el mercado de consumos de esta capital se vendieron ayer los principales artículos a los precios siguientes:

La libra de vaca de 46 a 47 céntimos de peseta; la de tocino de 76 a 82; la de aceite de 44 a 47; la arroba de carbon de 1'25 céntos, a 1'30; la de trigo de 10'62 a 12'50, y la de cebada de 8'50 a 6.

Hoy ha sido remitido a la Independencia española un comunicado relativo a la cuestión de los 27000 duros que se acordó en un consejo de ministros entregar, y creemos que aun no han sido entregados...

Se han concedido los honores de jefe superior de administración a D. Santos Sorribas, jefe económico que ha sido en varias provincias.

El Sr. Garcia Revilla ha presentado a las Cortes un proyecto para la construcción de un templo que sirva de panteon nacional, sustituyendo a la iglesia de San Francisco, sin que el Estado tenga que hacer desembolso alguno.

Se ha concedido del fondo de calamidades públicas 3000 rs. a cada uno de los pueblos de Atares y Besca de Garcipollera, en la provincia de Huesca, para remediar en parte la pérdida de cosechas que en julio y setiembre último sufrieron...

Con motivo de haber sido elegido presidente de la diputacion provincial el Sr. Ramos Prieto, parece que los electores del distrito de Buenavista tratan de obsequiarle con una serenata.

Al comandante de infantería D. José Marquez se le ha conferido el empleo de teniente coronel.

El teniente coronel D. José S. de Miara ha sido destinado a la reserva de Llerena.

DIARIO DE MADRID. SANTO Y CULTOS DEL DIA 6.

San Severo y San Leonardo, obispo. Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de Santa Maria...

En el oratorio del Espíritu Santo D. Pedro Fernandez, en Loreto D. Pedro Carrascosa, en Italianos don Cipriano Herce, en San Ignacio D. Manuel Vidaurre, en el Carmen Calzado D. Juan Garcia Douguier, en San Pedro D. José Vigier, en Santiago D. Manuel Pedrosa, en San Antonio del Prado D. Eduardo Reina y en el oratorio de San José será sin sermón.

Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, ó la de Covadonga en San Luis.

SEÑALAMIENTOS PARA EL 6.

Tesorería Central.—Billetes del Tesoro vendidos en 31 de enero último, facturas 1121 al 1167. Capon de bonos vendidos en 30 de junio último...

Deuda pública.—Facturas de cupones de obligaciones de ferro-carriles del segundo semestre actual, primer sorteo, núms. 506 a 510 y 301 a 305.

Caja de Depósitos.—Intereses de depósitos en efectos públicos, primer semestre del año de 1872 núms. 43 y 46 del sorteo, carpetas números 29 y 30 y 319 a 93 del señalamiento...

BOLSA DE MADRID DEL 5.

Table with columns: Fondos públicos, Ult. p.º, Car. y sociedades, Ult. p.º. Lists various financial instruments and their prices.

El consolidado ha bajado 5 céntimos; los bonos del Tesoro 10; los ferro-carriles han tenido 10 céntimos de alza; las acciones del Banco de España han subido 3 por 100.

ESPECTÁCULOS DEL DIA 6.

TEATRO NACIONAL DE LA OPERA.—A las 8 1/2.—F. 20 de abono.—T. 2.º par.—La Cenicienta.

ESPAÑOL.—A las 8 1/2.—F. 51 de ab.—T. 3.º impar.—El baile de la condesa.—El niño perdido.

ZARZUELA.—A las 8 1/2.—F. 36 de ab.—T. 2.º serie.—T. 2.º par.—El africano en la corte.—La bola negra.

CIRCO.—A las 8 1/2.—F. 40 de ab.—T. 1.º par.—Doña Urraca de Castilla.—Las multas de Timoteo.

ALHAMBRA.—A las 8 1/2.—El sueño de la vida.

CIRCO DE PAUL.—A las 8 1/2.—Satanás II.—Palomo.

MARTIN.—A las 8.—Al que no quiere caldo, la taza llena.—La primera falta.—El término medio.—En el diario oficial.

RECREO.—A las 8.—Criados de confianza.—Bazar de novias.—La isla de San Balandran.—Los estanqueros aéreos.

ESLAVA.—A las 8.—Por falta de abrigo.—El Angel de la guarda.—La herencia de un sobrino.—Receta contra las suegras.

CAPELLANES.—A las 7.—El laurel y la oliva.—El caballero de la pluma roja.—El monarca de las Salemas.—Creer lo que no es.—El oro y el moro.—Baile.

VARIEDADES.—A las 8 1/2.—Los dos amigos y el dote.—(Se continuará.)—El primito.

Los esqueletos de 23 compañeros del gran explorador de las regiones polares, Sir John Franklin, encontrados muertos de hambre e pesar de poseer muchos sacos de chocolate puro y cacao...

Curacion núm. 76148.—Verdun (Francia), 16 enero 1872. Padecía desde cinco años de dolores en el lado derecho y en la boca del estómago...

En polvo, en cajas de hoja lata de 12 tazas, 19 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; de 120 tazas, 80 rs., ó sea 4 cuartos la taza.

Advertisement for D.ª MARIA DE LA VEGA SALCEDO DE CAPILLAS, announcing her death and funeral arrangements. Includes text: 'HA FALLECIDO EN EL DIA DE HOY A LAS DOCE Y MEDIA.' and 'Su desconsolado esposo D. Esteban Ruiz Capillas, sus padres, padre político, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes...'.

